

Shultz rechaza presión a aliados y hoy llega a C.A.

Washington, Julop 31 (DPA). El ministro norteamericano de Asuntos Exteriores, George Shultz, desmintió hoy que Estados Unidos hubiera presionado inutilmente a sus aliados en Centroamérica para que condenaran con dureza a Nicaragua en un comunicado.

Mientras en Guatemala todo se encuentra listo para la reunión que el Secretario de Estado norteamericano sostendrá mañana con los cancilleres de

Guatemala, El Salvador, Honduras y Costa Rica. Shultz declaró a hoy a la emisora de TV norteamericana CBS, que el "discutido proyecto de resolución fue preponderantemente elaborado por los ministros del exterior centroamericanos, no por nosotros". "Nosotros no intentamos obligar a alguien a que haga algo", añadió. "Una vez elaborado el borrador, ya no estuvieron tan seguros de que deberían

—Pasa a la página 39—

La Madre Teresa sometida a una operación de ojos

Nueva York, julio 31 (Reuter). La Madre Teresa, ganadora del Premio Nobel de la Paz por su obra en los barrios pobres de Calcuta, fue sometida esta semana a una exitosa operación de cataratas en un hospital local, informó hoy una vocera de su misión en esta ciudad.

Los cirujanos extirparon una catarata en un ojo de la religiosa de 78 años oriunda de Albania durante una interven-

—Pasa a la página 29—



Ex-Director de PEMEX cumple 5 años de cárcel

Ciudad de México, julio 31 (DPA). Jorge Díaz Serrano (67), ex director del monopolio estatal Petróleos Mexicanos (PEMEX), salió hoy en libertad después de haber cumplido una pena de cinco años de cárcel por un fraude de 58.7 millo-

nes de dólares. Junto al también encarcelado jefe de policía capitalino Arturo Durazo Moreno, el "Zar del Petróleo" durante el gobierno de José López Portillo (1976-82) era uno de los símbolos de la política

—Pasa a la página 42—

Alto militar norteamericano descarta triunfo de Contras

Washington, Julio 31 (AP). El director de Estudios Americanos de la Escuela de Guerra del Ejército de los Estados Unidos, coronel Alden M. Cunningham, afirmó que el ejército de Nicaragua es muy fuerte para ser derrotado por las

fuerzas rebeldes respaldadas por Washington y que ha llegado el momento de buscar un acuerdo.

Cunningham, que fue agregado militar en la embajada norteamericana en Nicaragua desde

—Pasa a la página 13—

Expectativa en Rusia ante la visita de Helmut Kohl

Moscú, julio 31 (DPA). La visita del canciller alemán Helmut Kohl a Moscú el próximo octubre es esperada con gran expectativa en la capital soviética. El Ministro del Exterior de la República Federal de Alemania, Hans-Dietrich Genscher,

declaró hoy al finalizar sus tres días de estancia en Moscú que los preparativos de la visita estuvieron en el centro de sus conversaciones con el gobierno soviético. Genscher llegó entretanto a Bonn.

—Pasa a la página 76—



OBSERVAN CADAVERES. Mersad, Gharb, Oeste de Irán, julio 31 (AP-Cablefoto). Combatientes iraníes caminan entre los cadáveres de soldados iraquíes y de los mercenarios que fueron muertos en esta operación para liberar al poblado de Islamabad. La ONU trabaja actualmente en lograr un pronto acuerdo entre ambos países para un cese de las hostilidades.

Documento conjunto firman los vicepresidentes de C.A.

Guatemala, Julio 31 (DPA). Con una declaración conjunta finalizó aquí la noche del viernes anterior, la reunión de dos días de los vicepresidentes de los países centroamericanos, quienes trataron diversos aspectos de la pacificación en

el área y sobre la cooperación internacional a la región.

Los vicepresidentes Jorge Manuel Dengo (Costa Rica), Sergio Ramirez Mercado (Nicaragua), Alfredo Fortin Ynestroza (Honduras),

—Pasa a la página 42—

Arabia Saudita interesada en avanzadas armas de EU

Bahrein, Julio 31 (Reuter). Arabia Saudita aún quiere comprar armas avanzadas a los Estados Unidos, además de las adquisiciones ya efectuadas este mes por miles de millones de dólares a Gran Bretaña.

"Arabia Saudita... de-

sea reiterar su deseo de satisfacer sus necesidades militares, incluyendo aviones y armas defensivas avanzadas de fábricas estadounidenses, en la total convicción de lo genuino de sus intenciones pacíficas", infor-

—Pasa a la página 13—

Carlucci inspecciona las bases militares de Rusia

Moscú, Julio 31 (Reuter). La Unión Soviética enseñará al secretario de Defensa de los Estados Unidos Frank Carlucci bases navales y aéreas de máxima seguridad durante una visita sin precedentes que el funcionario iniciará esta semana, dijeron hoy fun-

cionarios de Moscú.

Según los funcionarios, Carlucci será llevado en sus tres días en la Unión Soviética al campo de aviación de Kubinka, al oeste de la capital, y al puerto de Sevastopol, en Crimea—cerrado a los extranjeros duran-

—Pasa a la página 76—



TERRORISTA. Lima, Julio 31 (AP-Cablefoto). Hocine Souzidi, un terrorista argelino internacional, fue capturado por la policía peruana y presentado a la prensa.

Armada de los EU inicia renovación

Washington, Julio 31 (UPI). La Armada se lanzó en un nuevo curso, al comenzar su primera renovación masiva en más de 50 años basándose en sistemas de combate de alta tecnología, dijo un alto funcionario de esa rama militar.

El capitán Michael Rodgers, Director de la Junta de características y

Mejoramiento de Buques, dijo que la flota está siendo revolucionada por nuevos misiles cruceros, con un alcance de cientos de kilómetros, y el sistema de combate Aegis, cuyos sistemas de radar pueden detectar un avión enemigo a una distancia de 400 kilómetros. "Así que estamos en revolu-

—Pasa a la página 42—



FUNERALES. Apalachicola, Florida, julio 31 (AP-Cablefoto). Sostenida por dos de sus cinco hijos, Bárbara Smith llora y abraza la bandera norteamericana que cubrió el ataúd de su

esposo, jefe master de la Fuerza Aérea, Herbert Eugene Smith. Fue enterrado el viernes anterior en su ciudad natal, 22 años después de que su avión fuera derribado sobre Laos.